



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli KRYD Polsek Takokak Sambangi Bengkel pada Malam Hari untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Jun 14, 2024 - 15:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) dengan menyambangi bengkel-bengkel pada malam hari. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 14 Juni 2024, dengan tujuan untuk menghindari gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Selama patroli, personel Polsek Takokak mengunjungi sejumlah bengkel di wilayah hukum mereka, berinteraksi

dengan pemilik dan pekerja bengkel, serta memberikan himbauan kamtibmas. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa aktivitas di bengkel berjalan dengan aman dan tertib, serta untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas. "Kegiatan patroli KRYD ini kami laksanakan sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan di lingkungan masyarakat, khususnya di tempat-tempat yang berpotensi menjadi sasaran tindak kejahatan pada malam hari. Kami berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar salah satu personel Polsek Takokak. Kapolsek Takokak, yang menerima apresiasi langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si., menjelaskan bahwa patroli malam ini adalah bagian dari strategi Polsek Takokak dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya. "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas patroli KRYD ini. Kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama pada malam hari, sangat penting untuk mencegah dan mengatasi potensi gangguan keamanan," kata Kapolres Cianjur. Kapolsek Takokak menambahkan bahwa kegiatan patroli KRYD ini akan terus ditingkatkan, terutama di lokasi-lokasi yang rawan gangguan kamtibmas. "Kami akan terus melakukan patroli secara rutin dan menyambangi tempat-tempat strategis untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga kamtibmas," ujar Kapolsek Takokak. Dengan adanya patroli KRYD yang dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan terlindungi. Upaya ini juga merupakan bentuk nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak.